

大

樹



発行：流山市立八木中学校

令和6年度 第5号

令和6年9月2日発行

「復興への道のり」

校長 辻本 晃

この夏休みは連日30度を超える真夏日が当たり前になっている中、熱中症に気を付けながら部活動に頑張っており取り組んでいました。ソフトテニス部女子や卓球部男子・陸上部が県総体に出場し、一生懸命戦っている姿はとても立派でした。また、県吹奏楽コンクールでは惜しくも銀賞でしたが、素晴らしい演奏でした。

いよいよ2学期が始まります。体育祭や大樹祭など多くの行事が控えています。生徒が主体的に行動し、自分たちが行事を作り上げ、充実感と達成感を味わえる学校生活になることを期待しています。

能登半島地震から半年以上が経過し、報道される回数も減少してきましたが、流山市の姉妹都市でもある能登町や津波や地震で甚大な被害を受けた珠洲市の現状を8月4日に視察してきました。能登里山空港から能都町に向かう景色は、屋根にはブルーシートで仮補修した家が多くあり、道路はがけ崩れや陥没で車が一台通れるように補修した程度で完全舗装には程遠い状況でした。珠洲市に向かう道路は橋がゆがんでしまい市内に入る道路が1本しかないため、陸路での物資支援が遅れた原因がよくわかりました。珠洲市内に入ると想像を超える被害状況でした。ほとんどの家が昔からの建物のため、瓦屋根の重みで1階がつぶれた家が数えきれないほどそのままの状態で見捨てられていました。少しずつ重機が入り解体作業をしていますが道のりは遠いと感じました。珠洲市では自身も被災者である宮口さんに宝立小中学校避難所を案内していただきました。グラウンドに仮設住宅が建設され生活をされていましたが、いまだに自衛隊の入浴施設が設置され使われていたことが驚きでした。それだけインフラ整備が復旧していないことを感じました。特に下水道管が折れ曲がり排水ができないことが現在の一番の悩みであるとおっしゃっていました。市民の6割が仮設住宅や自宅で生活をし、4割の方が金沢や他県で生活しており、子どもたちの進路を考えると復興したとしても戻ってこないのではないかと想像できます。また、お年寄りにとってはこの後の住宅を建築する費用がかかるためどうすればよいかなど、多くの問題があると感じました。たくさんの方々の支援を受けながら地域で支え合い励まし合いながら1歩1歩復興していくことを切に願います。

9月1日は防災の日です。100年前に起こった関東大震災を契機に設定されました。天災はいつ起こるかわかりません。ご家庭での対応についても共通理解をしておいてほしいと思います。また、実際に災害が起きた設定でどのように引き渡しができるか等の対応について、八木中学校区でスキットメールを活用し、現状把握を考えております。後日詳しい内容をご連絡いたしますので、ご協力お願いいたします。



9月の行事予定

2日	月	2学期始業式 学校生活アンケート	<p>スクールカウンセラー在校日</p>  <p>3日(火) 10日(火) 17日(火) 24日(火)</p>
3日	火	給食開始 1, 2年生：実力テスト① 3年生：実力テスト②	
4日	水	午後部活動なし	
5日	木	2年生：職場体験 (~9/6)	
7日	土	市内科学作品展 (~9/8)	
9日	月	集金日 全校委員会 生徒会役員選挙活動期間 (~9/17) 大樹祭優先期間 (~9/20)	
10日	火	スキットメール受信確認日	
11日	水	午後部活動なし	
13日	金	葛北支会中学校英語発表会	
18日	水	生徒会役員選挙 午後部活動なし	
19日	木	PTA選考委員会 (PTA会議室 10:30)	<p>八木中学校ホームページ ぜひご覧ください</p>  <p>ぜひご覧ください 八木中学校ホームページ</p>
24日	火	シスター結団式 体育祭優先期間 (~10/2)	
25日	水	葛北駅伝大会 (予備日：9/26) 午後部活動なし	
26日	木	PTA運営委員会 (図書室 10:30)	

10月の主な行事予定

1日	火	学校生活アンケート 体育祭予行練習	17日	木	東葛駅伝壮行会
2日	水	午後部活動なし	19日	土	東葛駅伝大会
3日	木	体育祭 (予備日：10/4,7)	21日	月	PTAバザー集金
6日	日	テスト週間 (部活動停止~10/9)	23日	水	2年生：脊柱側弯検診 午後部活動なし
7日	月	1年生：いじめ防止授業	25日	金	市小中学校音楽発表会
9日	水	流山市青少年主張大会 午後部活動なし	28日	月	特別支援学級合同交流会 全校委員会 (前期最終)
10日	木	中間テスト スキットメール受信確認日	29日	火	コミュニティ・スクール
16日	水	テスト返却日 午後部活動なし			

体育祭について

熱中症対策や部活動の新人大会の兼ね合いから10月の平日開催といたしました。詳細は、後日ご案内します。昨年度に引き続き、保護者や地域の方の参観に制限を設けない予定ですが、感染症等の対策を講じる必要がある場合は、参観について検討いたしますのでご了承ください。